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Независимый директор по продажам
компании Mary Kay Ольга Примакова
прекрасно совмещает преприниматель-
скую деятельность, семейную жизнь
и регулярные путешествия.

КРАСИВО
ЖИТЬ

смотря на весь свой опыт. Это 
интервью — тоже вызов для 
меня. Но коллеги помогают 
мне бороться с такими стра-
хами.
13 лет — большой срок. Не 
устали? Нет мыслей сменить 
поле деятельности?
Наоборот — хочется дви-
гаться вперед, брать новые вы-
соты. Бизнес дает мне возмож-
ность много путешествовать 
(и по работе, и просто с се-
мьей). В этом году я уже по-
бывала в Далласе, на Ямайке, 
в Сочи, в Грузии, а впереди по-
ездки во Францию, Швейца-
рию, Вьетнам и долгожданный 
тур по средней полосе России. 
Я все время в движении, поэ-
тому скучно мне не бывает.
Как «выключаете» начальни-
ка дома?
А мне не приходится его 
«включать» на работе. Наш 
бизнес довольно сильно отли-
чается от традиционных пред-
ставлений о предприниматель-
стве. Мы работаем в индустрии 
красоты, и это позволяет не 
только не растерять, а наобо-
рот, приумножить свою жен-
ственность. К тому же у меня 
гибкий график — я много вре-
мени провожу с любимой 
семьей.
Как думаете, любая девуш-
ка может добиться успеха, со-
трудничая с Mary Kay? Ка-
кими качествами нужно для 
этого обладать?
Пожалуй, самое главное в на-
шей работе — любовь к людям. 
Всему остальному точно мож-
но научиться — поверьте, ком-
пания предоставляет для этого 
все возможности.

Как судьба привела вас в Mary 
Kay?
Не было бы счастья, да несча-
стье помогло (Смеется.). У ме-
ня были проблемы с кожей, 
и я долго не могла их решить.
Перепробовала много всего, 
ничто не давало результатов. 
Сестра посоветовала попробо-
вать систему ухода за кожей, 
которую сама для меня подо-
брала (она в то время уже со-
трудничала с Mary Kay). При-
знаюсь, особых надежд я не 
питала, но результат был нео-
спорим: кожа быстро преобра-
зилась. Так что в начале я влю-
билась в бренд как клиент, 
а уже спустя полтора года ре-
шила попробовать себя в пред-
принимательстве.
Не страшно было погружаться
в бизнес?
На тот момент мне очень хо-
телось изменить свою жизнь. 
Я понимала, что рутинная ра-
бота с низкой зарплатой — да-
леко не предел моих мечтаний, 
я способна на большее. К тому 
же, я не боюсь рисковать и лю-
блю учиться новому.
Что в вашей работе самое 
сложное?
Однозначно самоорганизация. 
По сути, у меня нет начальни-
ка, никто не заставляет меня 
ходить в офис, не ставит мне 
конкретных задач и дедлайнов. 
С одной стороны, это плюс, 
с другой — большой соблазн 
расслабиться. Я уже 13 лет 
в этом бизнесе и до сих пор ра-
ботаю над этим каждый день.
Над чем еще приходится ра-
ботать?
Если честно, я ужасно боюсь 
публичных выступлений, не- РЕ
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ОЛЬГА ПРИМАКОВА 
40 лет, Мирный


